

# PlantaDoce.

Público

## El Gobierno reparte 11 millones del Perte a 17 proyectos de la industria farmacéutica

La distribución de estas ayudas irá, fundamentalmente, a proyectos ubicados en Cataluña, Castilla y León y País Vasco, según ha indicado el Ministerio de Industria. Entre las compañías aceptadas se encuentran Faes Farma o Sincrofarm.

PlantaDoce  
25 nov 2022 - 11:32



Ayudas públicas para el sector *farma*. El Ministerio de Industria, Comercio y Turismo ha acordado este viernes otorgar ayudas por importe de once millones de euros (entre préstamo y subvención) a 17 proyectos estratégicos para la transición industrial del sector farmacéutico y productos sanitarios.

Tras emitir su resolución definitiva, en el marco del Perte Salud de Vanguardia, la distribución de estas ayudas irá, fundamentalmente, a proyectos ubicados en Cataluña, Castilla y León y País Vasco, según ha indicado el Ministerio de Industria en un comunicado.

---

# PlantaDoce.

---

**La convocatoria de concesión de ayudas recibió un total de 26 solicitudes por parte de 24 compañías, aunque finalmente se desestimaron nueve empresas y se seleccionaron provisionalmente 17 proyectos.**

## **El Gobierno estima que la contribución del sector público al Perte sea superior a 980 millones de euros**

**Entre los proyectos aceptados figuran empresas como la compañía cotizada Faes Farma, Laboratorios León Farma, Vivebiotech, Sincrofarm, Laboratorios Liconsa, Urquima, o Vecmedical Spain, entre otras.**

Esta convocatoria se enmarca y cofinancia dentro del Plan de Recuperación, Transformación y resiliencia, siendo uno de los instrumentos que engloba el Perte Salud de Vanguardia, dentro de las actuaciones relacionadas con la línea transversal dedicada a la innovación y fortalecimiento industrial.

**Esta es la primera convocatoria para apoyar proyectos de innovación industrial, pero habrá una segunda**, de acuerdo con el anuncio que realizó la ministra de Industria, Reyes Maroto, durante el encuentro *El medicamento y el valor social de invertir en sanidad*, organizado por Farmaindustria. “Estamos redactando la siguiente convocatoria que saldrá a principios de 2023”, señalaba la titular del departamento de Industria.

Este proyecto, presentado en noviembre de 2021 por Pedro Sánchez preveía una inversión de 1.469 millones de euros entre 2021 y 2023, con una contribución del sector público de 982 millones de euros y una inversión privada de 487 millones de euros.

Desde el Ejecutivo sostienen que el Perte Salud de Vanguardia es un proyecto estratégico para que España sea referente en el descubrimiento y la producción de terapias avanzadas y su administración a través del Sistema Nacional de Salud (SNS).